



Das Ziel des Eigenheimerverbandes Bayern ist erreicht - Landtag schafft Strabs ab

Mit großer Mehrheit haben die Abgeordneten des Landtags für die Abschaffung der Straßenausbaubeiträge gestimmt. Die Freien Wähler sehen ihr Volksbegehren zu den Strabs damit als erledigt an.

Der Eigenheimerverband Bayern fordert bereits seit langem die Abschaffung der Beiträge, reichte letzten Oktober gemeinsam mit dem Verband Wohneigentum Klage ein. Es folgte ein Begeisterungsturm bei betroffenen Bürger, bei Grundbesitzern und Medien. Kurz darauf starteten die Freien Wähler ein Volksbegehren, das der Eigenheimerverband Bayern als Partner mitunterschrieben und seine Mitglieder zu Unterschriften aufgefordert hat.

Jetzt sind die Straßenausbaubeiträge in Bayern vom Tisch. Mit großer Mehrheit sprach sich der Landtag für deren Abschaffung aus. In der Debatte machte die CSU darauf aufmerksam, dass künftig zahlreiche Bürger entlastet würden, ebenso die Gemeindeverwaltungen und die Verwaltungsgerichte, nicht aber die Haushalte der Gemeinden, ebensowenig wie die Staatskasse.

Wolfgang Kuhn, Präsident des Eigenheimerverbandes ist mit dem Stand der Dinge zufrieden: „Viele unserer Mitglieder waren von den Straßenausbaubeiträgen betroffen. Schon seit Jahren haben wir um die Abschaffung der Beiträge gekämpft und nun sind wir am Ziel. Letztendlich waren wir, zusammen mit unserem Schwesterverband Wohneigentum, diejenigen ausschlaggebenden Verbände, die diese Abschaffung möglich gemacht haben.“

Informationen zum Eigenheimerverband Bayern e.V.

Der Eigenheimerverband Bayern e.V. setzt sich aus 380 Ortsverbänden zusammen, die über alle bayerischen Regierungsbezirke verteilt sind und eigenständig arbeiten. Insgesamt hat die Organisation mehr als 80.000 Mitglieder. Die Hauptaufgabe ist die Interessenvertretung von Personen mit selbst genutztem Wohneigentum. Zu den Leistungen des Verbandes zählt die Beratung in allen Angelegenheiten des Wohnungs-, Haus- und Grundbesitzes, wie zum Beispiel Erbrecht, Nachbarschaftsrecht, etc. Daneben tritt der Verband öffentlich als Experte für Wohn-, Grundstücks- und Bauthemen auf. Zu seinen satzungsgemäßen Aufgaben gehört des Weiteren die Beratung in allen Fragen rund um das Thema Garten.

Pressekontakt

Beatrice Wächter, Pressesprecherin
presse@eigenheimerverband.de
Eigenheimerverband Bayern e.V.
Schleißheimer Str. 205a, 80809 München
Telefon 089 / 307 36 60, Mobil 0160 / 90 232 85